

# **BASES LEGALES SORTEO INDIBA® CT9 por INDIBA, S.A.U.**

## **1. Título: Sorteo de un equipo INDIBA CT9 en el evento INDIBA COMEDY NIGHT 2023**

El sorteo consiste en brindar a los participantes la oportunidad de ganar un equipo INDIBA CT9.

El sorteo y el anuncio del ganador se promocionará y anunciará durante el evento INDIBA COMEDY NIGHT organizado por INDIBA, que tendrá lugar el día 27 de Octubre de 2023 de 19.00h a 23.30h.

## **2. Quién puede participar**

Todos los asistentes profesionales de la fisioterapia y rehabilitación que sean propietarios de un centro de fisioterapia o trabajen como fisioterapeutas y que acrediten dichas condiciones (que se registren debidamente en el formulario facilitado en la entrada del evento en el momento de la recogida de las acreditaciones) en el INDIBA COMEDY NIGHT organizado por INDIBA, que tendrá lugar el día 27 de octubre de 2023 en MADRID – Espacio Jorge Juan, Calle Jorge Juan 137, 28028 Madrid.

## **3. Cómo participar**

Cada persona que quiera participar deberá rellenar un formulario con sus datos a su llegada al evento INDIBA COMEDY NIGHT. El formulario se insertará en una urna que estará ubicada en el mismo mostrador de registro y se extraerá físicamente de la urna un nombre al azar al final del evento.

Se podrá participar durante el tiempo de registro del evento de 19.00h a 20.00h y el ganador se dará a conocer al final del evento a las 22.30h en el mismo escenario donde el ganador podrá subir al escenario a recibir el vale del equipo sorteado.

El equipo se mandará después del evento, dentro del plazo de 1 mes siguiente a la fecha del evento directamente a la dirección que indique el ganador.

Quedan excluidos de la participación en este concurso aquellas personas que tengan socios, colaboradores o trabajadores con relación de parentesco hasta el tercer grado con trabajadores y/o colaboradores de la entidad INDIBA, S.A.U., así como particulares no profesionales acreditados de la fisioterapia y rehabilitación.

El concurso es totalmente voluntario y gratuito.

#### **4. Premio**

De entre **todos los participantes que hayan rellenado el formulario anteriormente citado sorteamos un equipo CT9.**

En ningún caso podrá intercambiarse el premio por su valor en metálico.

#### **5. Anuncio del/la ganador/a**

El/La ganador/a se anunciará el día 27 de octubre de 2023 a las 22.30h en el evento INDIBA COMEDY NIGHT de INDIBA.

INDIBA anunciará el/la agraciado/a del sorteo en directo mediante la extracción de la papeleta del formulario de inscripción al concurso.

#### **6. Condiciones y derechos**

El/la ganador/a deberá estar presente en el momento de anunciar al ganador/a. De no ser así, se elegirá a otro al azar.

Así mismo, la no aceptación del premio por el/la ganador/a implica la renuncia al mismo y se procederá a elegir a otro/a participante al azar siguiendo el mismo proceso.

Todos los derechos sobre los contenidos relacionados con la campaña son propiedad de INDIBA, S.A.U.

Los participantes que han dado el consentimiento a INDIBA, S.A.U., para utilizar la imagen y/o identidad del ganador a efectos publicitarios o acreditativos de la veracidad de la campaña, no implicará recibir pago o contraprestación alguna.

Los participantes autorizan a INDIBA, S.A.U., para que, sin ningún tipo de compensación, pago y/o indemnización pueda publicar el contenido de su participación, y sobre todo de su elección como ganador si es el caso, en las plataformas que la empresa estime oportunas.

La participación en los concursos de INDIBA, S.A.U., supone la aceptación íntegra de estas bases, así como la sumisión a las posibles decisiones interpretativas que pueda tener que hacer INDIBA S.A.U., en algún momento. En caso de divergencia en la interpretación de

las presentes bases y algún participante por parte de INDIBA S.A.U., serán competentes para los litigios que puedan presentarse, los Juzgados y tribunales de Barcelona.

## **7. Política de protección de datos**

Los datos facilitados por los participantes serán tratados de forma confidencial, de conformidad con la Ley de Protección de Datos (3/2018), incorporándose a nuestro fichero automatizado y se destinarán únicamente a proporcionar información sobre las diferentes actividades de INDIBA, S.A.U.

Podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, portabilidad, limitación y oposición adjuntando fotocopia del DNI o equivalente ante INDIBA, S.A., responsable del tratamiento, con domicilio en calle Moianes, nº 13, Polígono Industrial Casablanca, Sant Quirze del Vallès (Barcelona), o a través del correo electrónico [lopdp@indiba.com](mailto:lopdp@indiba.com), y en su defecto acudir a la autoridad de control competente (AEPD)

Los datos se conservarán indefinidamente mientras no dejen de ser necesarios para la finalidad para la que fueron recabados o hasta la prescripción de responsabilidades.

## **8. Modificación de las presentes bases**

La empresa se reserva expresamente el derecho de cancelar, suspender, modificar, ampliar, rectificar o dejar en suspenso el presente sorteo en cualquier momento, incluido el incumplimiento de los niveles de participación previstos en el momento de elaborar la campaña, cuando las circunstancias así lo aconsejen, sin que ello suponga un deber de indemnización de ningún tipo y siempre y cuando no menoscabe los derechos adquiridos de los participantes.

Así mismo, INDIBA, S.A.U., se reserva el derecho a sustituir los premios por otros de iguales características.

Indiba S.A.U., se reserva el derecho de modificar la mecánica del concurso si se detectan fraudes reiterados por parte de los usuarios, y elegir el ganador por un método distinto.

## **9. Aceptación**

La participación en la presente promoción implica, por sí misma, la aceptación de las presentes bases, así como las decisiones interpretativas que la sociedad promocional haga de las mismas

**Sant Quirze de Vallès a 13 de Octubre de 2023**